

14.12.2020 Montag

Schließtage in der Kindertagespflege. Wenn Eltern in ihren Berufen dringend gebraucht werden, dann besteht das Recht der Notbetreuung. So füllte sich unsere Gruppe ganz schnell wieder. Es ging ein paar Minuten später los als sonst, aber das Frühstück war auch heute unser Start in den Tag. Dann freuten sich alle Kinder auf die gemeinsame Spielzeit. Wir sangen Weihnachtslieder und bauten Buden. Eine ganz besondere Bude war die unter dem Küchentisch. Sie war ein Mäusehaus. Die Kinder legten dort ihre Püppis schlafen und planten das nächste Spiel darin.



Das Auto wurde repariert und beladen...



Und wir nutzen wir wieder den Spielplatz am Schloss



Die Kinder verstehen sich prima. Sie tollen herum und freuen sich aneinander, bestärken sich, helfen sich und kaspeln auch mal richtig rum.



Die Mandarininen können die Kinder nun schon ganz alleine schälen.

